

GSZ Stralendorf erneut „Sportlichste Schule im Landkreis Ludwigslust“

Das erfolgreiche sportliche Schuljahr 2022/2023 unseres Schulzentrums wurde am Tag der offenen Tür mit der Übergabe des Wanderpokals für die Sportlichste Schule des Landkreises durch den Schulsportfachberater Torsten Hyzy gekrönt.



Alle Schulen im Altkreis Ludwigslust können bei diesem Wettbewerb Punkte für erfolgreiche Platzierungen bei Jugend trainiert für Olympia & Paralympics sowie für die Durchführung von schulinternen Sportveranstaltungen sammeln. In einem Kopf-an-Kopf-Rennen hat sich unser Schulzentrum mit 129 Punkten gegen Schulen aus Wittenburg (116 Punkte) und Lübtheen (113 Punkte) durchgesetzt.

Wettbewerbsübergreifend auf Kreis-, Regional- und Landesebene konnten unsere SportlerInnen 18x auf dem Treppchen landen. Die Mannschaften wurden dabei nur von den SportlehrerInnen betreut. Auch engagierte SchülerInnen des 10. und 11. Jahrgangs haben jüngere Mannschaften erfolgreich gecoach. Höhepunkt war die erstmalige Teilnahme am Bundesfinale unserer Fußballmädchen in der Wettkampfklasse III.

Neben den sportlichen Erfolgen überzeugte unser Schulzentrum mit einer durchgehend mannschaftlichen Geschlossenheit und einer positiven Präsenz bei Turnieren. Darüber hinaus sorgten tolle Schiedsrichterleistungen unserer SchülerInnen für reibungslose Abläufe der Wettbewerbe. Ein großes Dankeschön gilt Eltern und TrainerInnen der umliegenden Vereine, die Fahrten nach Schwerin, Rostock und Berlin unterstützten.